
5 января 1962 года в помещении Свердловского облсовпро- 
фа состоялась XII Уральская территориальная конференция 
профсоюза авиаработников.

С отчетным докладом выступил председатель Уральского 
теркома В. С. Кизиков. С докладом о работе ревизионной ко
миссии теркома выступил М. Н. Григорьев.

В обсуждении докладов и работы профсоюзных организа
ций Уральского территориального управления ГВФ приняло 
участие 12 делегатов конференции.

Пролетлрии всех стран соединяйтесь!
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Из отчетною доклада 
председателя теркома 

В. С. КИЗИКОВА

С ОТЧЕТНЫМ докладом о рабо-
е Уральского теркома проф
союза авиаработников выступил

председатель теркома В. С. Кизиков. 
Подробно рассказав о величественных 
достижениях советского 'народа и о гранди
озных перспективах развития народного хо
зяйства СССР, намеченных XXII съездом 
КПСС, докладчик выразил полную уверен
ность в том, что авиаработники Урала вне
сут свой достойный вклад в дело построе
ния коммунизма, добьются новых успехов в 
1962 году — четвертом году семилетки.

В. С. Кизиков докладывает о результатах 
работы подразделений Уральского управле
ния ГВФ в 1961 году. По основным произ
водственным показателям личный состав 
управления годовой план успешно выпол
нил. Среди подразделений Уральского уп 
равнения ГВФ есть такие, которые доби
лись высоких результатов. Хорошо потру
дились в истекшем году коллективы авиа
транспортного, Курганского, Челябинского 
подразделений и Тюменской авиагруппы.

Большую работу но выполнению произ
водственного плана провел коллектив 
Свердловского аэропорта. Но за одинна
дцать месяцев 1961 года аэропорт справил- 
ря с перевозками пассажиров только на 
98,6 процента, грузов — на 92,4 процента и 
пр общему тоннажу — на 97,1 процента. 
План по перевозке почты выполнен на 130,1 
процента. Между тем, у коллективов Сверд
ловского аэропорта, Пермского, Уктусского 
подразделений были все возможности для 
успешного выполнения, плановых заданий.

Докладчик отметил успехи и авиаремонт
ного предприятия. Этот коллектив выполнил 
цлан 1961 года по всем показателям.

Далее В. С. Кизиков говорит о недостат
ках в деятельности работников гидромет- 
службы и строителей, которые все еще от 
стают в выполнении плана.

Много внимания в докладе было уделено 
вопросам обеспечения безопасности полетов 
и регулярности движения в подразделениях 
и аэропортах Уральского управления ГВФ, 
соревнования за коммунистический труд.

Характерны цифры, которые приводит 
докладчик.

В I960 году в соревновании за коммуни
стический труд участвовало 155 бригад,уча
стков, экипажей — всего 1900 человек, за 
звание ударников коммунистического труда 
боролось 443 человека. Из этого числа 18 
бригад, экипажей, смен, — .всего 150 чело
век—удостоено почетного звания коллекти
вов коммунистического труда, а звание 
ударников было присвоено 45 товарищам. 
По данным на первое октября 1961 года 
пять крупных коллективов вступили в со
ревнование за звание коммунистических: 
коллективы авиатранспортного подразделе
ния, Тюменского аэропорта, ремонтных ма
стерских, Курганского подразделения и Та- 
зовокого аэропорта.

Кроме того, соревнуются за звание ком
мунистических 16 летных коллективов, 93 
экипажа, 43 службы, 26 бригад, 15 смен, 2 
объекта, одна группа и 26 других коллекти
вов, в которых насчитывается свыше трех 
с половиной тысяч человек.

Тридцати двум коллективам присвоено 
почетное звание разведчиков будущего и 
двести шестнадцати авиаспециалистам при
своено звание ударников коммунистическо
го труда.

В итоге по сравнению с 1960 годом коли
чество соревнующихся возросло, примерно, 
в 2 раза.

В. С. Кизиков делает упрек руководите
лям Уральского управления гидрометслуж- 
бы тт. Бабченко, Сухареву и Боровой, кото
рые недостаточно поработали по организа

ПАРТИИ

ции и руководству соревнованием за ком
мунистический труд.

— Никто не поверит, — говорит доклад
чик, — что в таком большом коллективе 
нет людей, достойных носить высокое зва
ние ударника коммунистического труда. Но 
факты — вещь упрямая. К сожалению, нет 
еще в Уральском УГМС ни одного метео- 
работника, которому бы это звание было 
присвоено.

Много внимания в докладе было уделено 
деятельности организации Всесоюзного об
щества изобретателей и рационализаторов. 
В 18 организациях воир насчитывается 
600 авиаработников. К сожалению, даже 
некоторые члены воир в истекшем году 
работали неактивно. А в подразделениях 
Уральского управления ГВФ есть немало 
«узких» мест, в ликвидации которых могли 
бы проявить свои способности и смекалку 
рационализаторы. Много предстоит сделать 
по механизации трудоемких процессов в 
аэропортах, по автоматизации отдельных 
операций в ряде служб.

Значительная работа проведена теркомом 
по организации оздоровительной кампании. 
В летние месяцы сотни авиаработников по
бывали в санаториях, домах отдыха, а де
ти авиаработников хорошо отдохнули в пи
онерском лагере близ Свердловска.

Говоря о социалистическом соревновании 
в коллективах подразделений, В. С. Кизи- 
кав отметил, что многие профсоюзные орга
низации слабо осуществляют контроль за
социалистическим соревнованием, недоста
точно пропагандируют и распространяют 
опыт передовиков производства.

XXII съезд КПСС поставил большие за
дачи перед советскими профсоюзами. Проф
союзные организации авиаподразделений 
Урала имеют все для того, чтобы справить
ся с поставленными задачами. Профсоюз
ные организации всегда были и будут вер
ными помощниками партии в борьбе за по
строение коммунистического общества — 
самого справедливого общества на земле.

Из выступлении 
делегатов конференции

ПО ОТЧЕТНОМУ докладу о ра
боте Уральского теркома проф
союза авиаработников развер

нулись прения. Слово' предоставляют 
делегату ст Челябинского подразделе
ния тов. Королеву. Он рассказывает участ
никам конференции о том положительном, 
что появилось за последние годы в деятель
ности профсоюзной организации подразде
ления.

— Профсоюзная организация Челябин
ского подразделения, — говорит тов. Коро
лев. — стала более конкретно, по-деловому 
вникать в вопросы производственной дея
тельности подразделения и это положитель
но сказалось на выполнении производствен
ного плана. Значительную работу проводит 
профсоюзная - организация по воспитанию 
личного состава.

О трудовых буднях авиаработников Сале
хардского подразделения рассказал делегат 
тов. Замараев. Он подробно остановился на 
трудностях с жилым фондом, которого в

(Окончание на 2 стр.)

-<► Орган политотдела Уральского территориального управления ГВФ 
м к и теркома профсоюза авиаработников.

Авиационную технику— 
в надежные руки

В 1962 году авиаподраз
деления Урала будут ре
шать новые важные зада
чи. Перевозка авиапассажи
ров увеличится по сравне
нию с 1961 годом более чем 
на 30 процентов, причем 
около 70 процентов всех 
авиапассажиров будет пе
ревозиться на самолетах 
Ил-18. Это резкий качест
венный скачок, и авиаработ
никам придется хорошенько 
потрудиться, чтобы претво
рить намеченные планы в 
жизнь.

Многое предстоит сде
лать по подготовке и вво
ду в строй новых экипа
жей на турбовинтовые са
молеты Ил-18. В минув
шем 1961 году личный со
став j авиатранспортного 
подразделения проделал 
большую работу по вводу 
в строй новых экипажей. 
Наряду с опытными ста
рыми летчиками, за штур
валы самолетов Ил-18 в 
качестве командиров ко
раблей сели молодые авиа
торы, среди которых мож
но назвать командира ко
рабля Г. В. Попова. В на
стоящее время готовятся к 
вводу в строй командира
ми кораблей еще группа 
вторых пилотов, среди них 
Б. В. Чирков, Л. А. Пан
ченко и другие. Командо
вание подразделения, зная 
способности этих людей, 
доверяет им сложную авиа-

Они поедут на съезд профсоюза
В апреле 1962 года в Москве состоится X съезд профсоюза 

авиаработников.
Участники уральской конференции избрали делегатами на съезд 

председателя Уральского теркома В. С. Кизикова, инструктора 
политотдела И. М. Красулина, председателя местного комитета 
Челябинского подразделения Ю. А. Твердикова. председателя мест
ного комитета Тюменского аэропорта А. А. Василенко и председа
теля местного комитета Уральского управления гидрометслужбы 
А. М. Боровую.

ционную технику и уве
рено, что они смогут гра
мотно ее эксплуатировать.

Увеличение программы 
подготовки новых экипа
жей на Ил-18 в 1962 году 
выдвигает перед командо
ванием авиатранспортного 
подразделения ответствен
ные задачи. Наряду с тех
никой пилотирования и 
самолетовождением в учет 
нужно брать и моральную 
сторону людей, которые по
сылаются для переподго
товки на новейшую авиа
ционную технику. К этим 
людям нужно подходить с 
повышенной требователь
ностью, чтобы в дальней
шем не расплачиваться за 
либерализм. Уроки 1961 
года показывают, что не 
все пилоты достойны пра
ва летать на самолетах 
Ил-18, на которых им до
веряются жизни десятков 
людей. Это можно проил
люстрировать на случае с 
экипажем тов. Халина, упо
треблявшем во время пред
полетного отдыха в Ад- 
леровском аэропорту спирт
ные напитки. Не достойно 
вел себя и пилот тов. Фро- 
ловский, посланный в шко
лу высшей летной подго
товки, в результате чего 

был отчислен и возвращен 
в подразделение.

Партийная организация 
авиатранспортного подраз
деления должна постоянно 
проявлять заботу об идео
логическом воспитании лет
ного состава. Серьезное 
внимание следует обратить 
на изучение материалов 
XXII съезда Коммунистиче
ской партии Советского 
Союза. Только специали
сты, глубоко овладевшие 
марксистско-ленинской тео
рией и матеоиалами исто
рического XXII съезда 
КПСС, могут успешно гра
мотно решать вопросы про

изводства на своем участке 
работы. I #|1

Одним из важнейших ус
ловий обеспечения безопас
ности полетов является сле
танность экипажа, четкое 
взаимодействие каждого его 
члена во время рейса. Пар
тийная организация и 
командование авиатранс
портного подразделения 
должны обратить серьезное 
внимание на улучшение рас
становки коммунистов в 
экипажах самолетов Ил-18.

Могучим средством в 
борьбе за выполнение про
изводственных планов 1962 
года, обеспечения безопас
ности и регулярности поле
тов должно стать социали

стическое соревнование меж
ду отдельными экипажами. 
К сожалению, с этим 
в авиатранспортном под
разделении ■ дела обстоят 
далеко не блестяще. Сооев- 
нование — это не только 
цифры, — у кого лучше по
казатели. Социалистическое 
соревнование предусматри
вает деловое сотрудничест
во между соревнующимися, 
взаимопомощь и взаимовы
ручку, передачу всего луч
шего, передового, прогрес
сивного всем экипажам.

Задачи на 1962 год вели
ки и ответственны. Их мож
но решить лишь в том слу
чае, если командование 
авиатранспортного подраз
деления в своей повседнев
ной работе будет действо
вать сообща с партийной, 
профсоюзной и комсомоль
ской организациями, моби
лизуя личный состав на до
стижения новых производст
венных успехов.

На снимке: второй пилот 
самолета Ил-18 Борис Ва
сильевич Чирков, который 
в ближайшее время будет 
вводиться в строй в каче
стве командира корабля.

Фото В. Яковлева.



РУКОВОДИТЕЛЬ
РАБОЧЕГО РИТМА

и шить ПО-КОММУНИСТИЧЕСКИ

ШАГАЮЩИЕ В ЗАВТРА
НИ НА минуту не 

умолкает ритмичный 
гул двигателей в не

бе Свердловского аэропорта. 
Четкие, уверенные коман
ды руководителя полетов 
помогают экипажам точно 
рассчитать маневр захода 
на посадку, успешно при
землить свои крылатые 
машины.

На КПД — коммунист 
Вениамин Александрович 
Гурьев. Сегодня он руково
дит воздушным движе
нием. Ему подвластен 
сложный механизм всего 
аэропорта. И Вениамин

благодарности и уважения
к этому опытному 
циалисту, ставшему 
любого примером в 
и жизни.

Когда Вениамин

спе- 
для 

труде

Але-

Александрович спокоен
своих 
знает

подчиненных.
за

Он
характер каждого,

Диспетчер Л ЭРМ коммунист Владимир Николаевич 
Гончаров трудится в Свердловском аэропорту более 10 
лет. Вначале В. Н. Гончаров работал в должности ме
ханика. затем — техника.

— Народ у нас хороший, работящий и дружный, — 
тепло отзывается он о своих товарищах.—С ними при
ятно работать...

Смена, в которой трудится Владимир Николаевич, 
носит почетное звание коммунистической. Являясь аги
татором, В. Н. Гончаров много внимания уделяет про
паганде решений и материалов XXII съезда КПСС. 
Он заботится о том, чтобы каждый авиаработник глу
боко изучил эти исторические документы и использо
вал их в своей практической деятельности. Сам В. Н. 
Гончаров постоянно работает над повышением своих 
знаний — он учится в 9-м классе школы рабочей мо
лодежи.

— Большие и ответственные задачи поставила пар
тия перед гражданским воздушным флотом, — гово-

кто трудится в возглавляе
мой им смене. «Ребята на
стоящие, как поется в 
песне, — думает В. А. 
Гурьев. — Такие -не под
ведут»...

Когда в коллективе 
, службы развернулось со- 

реви звание за звание ком- 
, мунистичеокой и отдельные 
, смены уже приняли высо- 
( кие обязательства, смену 
( Гурьева и самого руково- 
! дителя упрекали за то, что 
» они робко берутся за это 
> дело. На одном из собра- 
( ний, собрав коллектив сме- 
I ны, Вениамин Александро- 
* вич предложил:

ксандрович рассказывает о 
своих людях, его глаза за
гораются веселым светом, в 
котором отражается и гор
дость, и радость за них.

— Этот год, — рассказы
вает он, — особенно был 
насыщен напряженной рабо
той. Однако это не отрази
лось на качестве нашего 
труда. Пришедшие в кол
лектив смены демобилизо
ванные воины и выпускники 
из училищ внесли свежую 
струю в нашу деятельность, 
умело обеспечивая высокую 
регулярность и безопасность 
полетов. В канун Октябрь
ского праздника смене при
своили звание коллектива 
коммунистического труда. 
Это было большой радо
стью, высокой оценкой 
нашей работы...

Да, такие специалисты, 
как диспетчер ГРДС ком
сомолец Павел Савенко, 
диспетчер СКП Михаил 
Тимофеевич Попов, дис
петчер РСП Олег Евгень-

недавно пришедшему из ар- , 
мии, помог освоить специ- । 
альность и быстро войти в , 
строй наш ветеран М. По- ( 
нов, а старшему диспетчеру < 
Г. Липаеву довелось ста- ( 
жировать молодых специа- < 
листов П. Савенко, П. Олю- < 
нима .и Р. Мещеряпина. Mo- I 
людежь быстро вставала на < 
ноги, успешно включалась ' 
в кипучую жизнь коллек- < 
пива. На глазах у руково- ’ 
дителя'полетов В. А. Гурье- * 
ва вырастали опытные ма- ' 
стера своего дела.

В смене, возглавляемой । 
Вениамином Александрс/зи- i 
чем, росли ряды коммуни- । 
стов. В октябре коммунисты < 
приняли кандидатом в чле- < 
ны КПСС диспетчера ГРДП ■ 
Ивана Васильевича Юрьева, 
а дежурный штурман АДС ! 
Евгений Александрович Тур
даков стал членом партии. 
Когда в смене шло обсуж
дение новой Программы и 
Устава КПСС, все авиара
ботники приняли самое ак
тивное участие в этом. В 
любой строке Программы 
партии они видели свой 
завтрашний день, свою за-

В числе сильнейших
На днях в Свердловском 

парке культуры, и отдыха 
им. Маяковского проходи
ли соревнования на приз 
молодежной газеты «На 
смену!». Среди принявших 
старт были и наши спорт
смены, лыжники Кольцов- 
ского авиагарнизона. Как 
известно, в конце февраля
состоится спартакиада

Пусть каждый
возьмет 
тельства. 
ударником

личные 
чтобы

из нас 
обяза- 
стать

ского труда...
коммунистиче- 

Предлсжение

евич 
другие.

Гингст м .многие
вполне оправдали

это почетное звание. Каж-
дый из них 
полнил овей 
ва, справился 
поставленными 
коллективом.

успешно вы- 
обязательсг- 
с задачами, 
перед всем

ветную мечту, 
рыляла их 
дела.

Не угасала 
и спортивная 
аиасты спорта

которая ок
на большие

в коллективе 
жизнь. Энту- 

раэрядник

рит Владимир 
кой. — Цели 
Нам нужно 
аэропорт стал 
дивосток.

Николаевич, 
ясны нам и 
обязательно 
образцовым

и его лицо озаряется улыб- 
понятны, теперь за работу, 
добиться того, чтобы няш

было принято единогласно... 
Во взглядах каждого Ве
ниамин Александрович 
прочитал полное сочувст
вие и поддержку. Во мно
гом руководителю помог-

ДНАКО 
зать,

нельзя • ска- 
чтобы в дея-

ка трассе Москва — В ла

НА СНИМКЕ: диспетчер 
аэропорта В. Н. Гончаров.

Л ЭРМ Свердловского

ли парторг 
нист Иван 
Кривошеин,

смены комму- 
Васильевич 

профорг —

дельности смены вер 
было гладко. Были ошиб
ки, допущенные некоторы
ми товарищами, и мелкие 
нарушения. И тут прихо
дили на помощь «молнии». 
Они выпускались регуляр-

Е. Турдаков и П. Савенко 
личным примером увлекали 
молодежь на соревнования, 
показывая высокое мастер
ство. На зеленом поле ста
диона, на лыжне и ледя
ной дорожке — всюду ви-
дели этих задорных 
мых спортсменов...

НЕМ и ночью, 
стой синеве и

упря-

в 
в

Фото Е. Липовича.

Гостиница в Челябинском
аэропорту

В Челябинском аэропорту началось строительство 
новой комфортабельной гостиницы для авиапассажи
ров, рассчитанной на 160 человек. Уютные номера 
будут предназначены для одного-двух человек.

Строительство гостиницы намечено завершить в 
1962 году.

старший диспетчер Геор
гий Яковлевич Липаев и 
комсомольские активисты.

За семь лет работы в 
Свердловском аэропорту у 
Вениамина Александровича 
накопился изрядный опыт
ов потрудился на различ
ных должностях: и коман
дирам летного коллектива, 
и летчиком-инструктором 
и, наконец, руководителем 
полетов. В. А. Гурьев креп
ко подружился с работни
ками смены. И те не оста
лись в долгу: каждый про
никся чувством глубокой

но и били, что 
ся, не в бровь, 
В сатирических 
смены активно

блеске стартовых

чи- 
от- 
ог-

называет- 
а в глаз.

листках 
участвова-

ли самодеятельные худож-
ники и поэты.
рист 
делал

Анатолий
Радиомет- 
Федосеев

меткие рисунки, а
диспетчер АДС коммунист 
Геннадий Павлович Ку-
вайцев писал 
ные текстовки.
сотрудничали в 
комсомольцы 
Павел Савенко
бодающий 
бииском 
штурман

ныне

стихотвор- 
Уопешно 

«молниях» 
диспетчер 

и pa- 
fl Челя-

подразделении 
Борис Козаков.

Н а решение
ГЛАВНЫХ ЗАДАЧ

Коммунисты И. Кривоше
ин, Г. Липаев и диспетчер. 
АДС П. Кукарцев были 
настоящими энтузиастами 
этого дела.

Много внимания в кол
лективе уделялось обучению 
молодых специалистов. Дис-

ней летят быстрокрылые 
стальные птицы. Гул дви
гателей будоражит небо 
над Свердловским аэро
портом. Машины уходят в 
воздух точно по расписа
нию. В аэропорту не зря
говорят: «Если на 
смена Гурьева — 
полный порядок!»» 
так оно и есть.
комм ун ведического 
которой руководит

петчеру РСП О. Гинсту,

вахте 
будет

Да, 
Смена 
труда, 
Вевиа-

м.ин Александрович, — 
на правильном пути. Она 
по праву называется сме
ной разведчиков будущего 
и, словно маяк, освещает 
дорогу идущим позади. 
Ее ведет настоящий зна
ток своего дела, умелый 
руководитель и воспита
тель. В. А. Гурьев, для 
которого нет ничего выше, 
чем выполнять свой долг— 
долг коммуниста.

Л. ЕФИМОВ.

Уральского территориаль
ного управления и поэтому 
авиаработники стремятся 
чаще участвовать в крв£ 
сах, с тем чтобы быстрее 
обрести форму и успешно 
выступить в ответственных 
соревнованиях.

На этот раз спортсмены 
Аэрофлота были представ
лены тремя командами: две 
мужские и одна женская. 
В числе участников пилот 
В. Бабин, инженер ЛЭРМа 
Г. Смирнов, преподаватель 
школы № 92 Свердловского 
аэропорта Г. Ведерников и 
другие сильнейшие лыжни
ки аэропорта.

Первыми на старт вы
шли мужчины. Им пред
стояло преодолеть 20-ки-
лометровую 
разбитую 
Команда

дистанцию, 
на 4 этапа, 
авиаработников

четко пронесла эстафету «и 
заняла восьмое место. Не
плохо выступили и наши 
женщины. В итоге эстафе-
ты у 
место, 
вместе

них четырнадцатое 
Если учесть, что 
с ними за победу

боролись еще 37 коллекти
вов, то общее десятое ме
сто для команды авиара
ботников не так уж плохо.

В. БУТОРИН, 
инструктор физкуль
туры Свердловского 

аэропорта.

ПОСЛЕ ТОГО, КАК 
ВЫСТУПИЛ «АВИАТОР 

УРАЛА»

«КТО ТЫ?
ТВОЙ МАНДАТ?»
Так называлась 

опублииаванная в 
«Авмато|р Урала»

заметка, 
газете 

№ 93
(11'12) от 9 декабря 1961
года, в которой говари-
лось о недостатках в Маг- 
нитоторск1С1М аэропорту.

Как сообщил редакции 
секретарь парторганизации 
Г. Болдырев, материал об
суждался на партийном 
собрании и признан в ос
новном правильным. При
няты меры по устранению 
вскрытых недостатков.

(Начало на 1 стр.).
Салехардском подразделении ощущается 
острая нехватка. За последние десять лет 
построено лишь два 4-квартирных дома. А 
специалисты прибывают каждый год. 
Командованию управления и теркому сле
дует обратить на это серьезное внимание и 
помочь подразделению в решений жилищной 
проблемы. «Больным» вопросом до сих пор 
остается нехватка технического состава в 
подразделении. Выход найти можно путем 
организации подготовки авиамехаников на 
месте из числа окончивших среднюю школу. 
Молодежь нужно хорошо обучить и она 
прекрасно будет обслуживать материаль
ную часть.

Касаясь вопроса сроков носки спецобмун- 
дирования, тов. Замараев отметил, что в 
условиях суровой зимы Заполярья почти 
круглый год приходится работать в мехо
вом обмундировании и оно носится значи
тельно меньше положенных сроков.

Далее оратор рассказал о работе рацио
нализаторов и изобретателей Салехардско
го подразделения, деятельность которых за 
последнее время значительно активизирова
лась.

Заместитель начальника управления по 
наземным службам тов. Михайлов говорил 
о том, что мало инициативы проявляют 
профсоюзные организации Пермского, Ук- 
тусюкого, Курганского подразделений и Тю
менской авиагруппы в решении жилищной 
проблемы и оказании в этом отношении по
мощи командованию и строителям. Но и по

строенные дома иногда содержатся крайне 
неудовлетворителыно, быстро выходят из 
строя, а общественность этим мало интере
суется, Домовые комитеты бездействуют. 
Несмотря на неоднократные и справедли
вые жалобы авиаработников Кольцово на 
плохое теплоснабжение жилых домов, 
командование и профсоюзная организация 
этот вопрос до сих пор ие решают.

Слово предоставляется начальнику Сверд
ловского аэропорта тов. Збыковскому.

— С удовлетворением докладываю деле
гатам территориальной конференции, — го
ворит тов. Збыковский, — что наш кол
лектив справился с главным требованием— 
обеспечил безопасность полетов, и по срав
нению с прошлым годом значительно уве
личил объем авиаперевозок. Несмотря на 
повышение интенсивности воздушного дви
жения, мы добились улучшения в руковод
стве движением самолетов и не имели серь
езных происшествий. Однако следует при
знать, что коллектив аэропорта не справил
ся с выполнением ряда показателей. У нас 
значительно лучше обстояли бы дела с вы
полнением плана, если бы мы в своей дея
тельности опирались на профсоюзный ак
тив, а профсоюзная организация активнее 
помогала командованию. В 1962 году перед 
личным составом стоят большие и ответст
венные задачи по увеличению объема авиа
перевозок. Они нам по плечу. Профсоюзная 
организация должна смелее вникать в реше
ние вопросов производства, поднимать мас
сы авиаработников на борьбу за изжитие 

предпосылок к летным происшествиям, по
вышение культуры обслуживания пассажи
ров.

— Коллектив Тюменского аэропорта, — 
сказала председатель месткома аэропорта 
тов. Василенко, — успешно справится с 
задачами, стоявшими перед ним в’ 1961 го
ду. План отправок пассажиров выполнен 
на 127 процентов, грузов —на НО процен
тов и по общему тоннажу — на 122 процен
та.

Далее тов. Василенко говорит о недостат
ках в работе коллектива, которые тормози
ли выполнение производственного плана, 
критикует недостатки в планировании и 
плохое снабжение Тюменского аэропорта 
механизмами.

Работа профсоюзной организации Тюмен
ского аэропорта имеет немало пробелов, но 
личный состав и профсоюзный актив на
правляют свои силы на их ликвидацию. 
Выступающая поставила вопрос перед кон
ференцией о необходимости строительства 
в Тюменском аэропорту детского сада.

Начальник Уральского управления гидро- 
метслужбы тов. Бабченко рассказал об 
успехах, достигнутых работниками гидро- 
метслужбы, отметил недостатки, которые 
еще имеются в коллективе.

— У меня создается впечатление, — го
ворит тов. Бабченко,—что терком мало 
уделяет внимания вопросам взаимодействия 
подразделений ГВФ и гидрометслужбы. Это 
видно из отчетного доклада В. С. Кизико- 

ва. Хотелось, чтобы новый состав теркома 
больше внимания уделял работе гидромет- 

■ службы на Урале. Мы просим в 1962 году 
помочь нам решить вопрос с жильем.

На конференции выступила представи
тель ЦК профсоюза авиаработников А. Д. 
Мишанина. Она ответила на вопросы деле
гатов конференции.

В ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНОМ слове пред
седатель теркома В. С. Кизи- 
ков ответил на вопросы и кри

тические замечания в адрес теркома, 
высказанные делегатами, и призвал проф
союзный актив мобилизовать авиаработни
ков Урала на новые трудовые достижения 
в четвёртом году семилетки.

Работа теркома за отчетный период при
знана удовлетворительной. Участники кон
ференции приняли расширенное постанов
ление, избрали новый состав Уральского 
теркома профсоюза авиаработников, реви
зионную комиссию, делегатов на X съезд 
профсоюза авиаработников и делегатов на 
Свердловскую межсоюзную конференцию 
профсоюзов.
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